



6年生が吉野ヶ里遺跡へ

毎年恒例となっている吉野ヶ里遺跡の見学。今年も6年生が市観光課の執行様に説明をいただきました。物見やぐらの4か所の意味、竪穴式住居のつくりなど、初めて聞く話に耳を傾けていました。勾玉づくりにも挑戦したようで、充実した時間を過ごせたようです。



2023.05.24

プール掃除ありがとう！！

19日は少々肌寒い天気でしたが、5・6年生が元気にプール掃除に取り組んでくれました。おかげさまで、来月上旬からはプールが使用できそうです。

「子供たちがよく動いてくれて助かった」「あっという間に終わっていてあまり手伝うことがなかった」との言葉から、順調に作業が進んだことが伝わってきました。

学校のために率先して働くことが当たり前という雰囲気をもっている高学年。いい調子です！



今年度もおむすびチームが始動

今年もまた、スキルタイムの時にはおむすびチームの皆様が毎週木曜日に丸つけに来てくださっています。もう3年目という方もいらっしやり、慣れた手つきでプリントをめくっていかれます。

1時間ほどの丸つけの後、子供たちの暗唱のすごさや計算スピードの速さについて話されています。いつもありがとうございます。



2023.05.18



2023.05.22

5年1組に掲示されている道徳の授業の足跡。

そこにこんな文字がありました。「ボスは自分は楽しんで他人に命令して働かせる。リーダーはみんなと協力しながらみんなをまとめてくれる。」明日から自然教室に向かう5年生。寺崎先生からも「目配り 気配り 心配り」ができる5年生にという話がありました。大切なことを学んでいます。明日からの自然教室で、生かしてほしいです！

5月の西部っ子ニュースで漢字をたくさん使っている6年生。その中でも、トップセブンを紹介します。

- ①渡部さん 415字
- ②増田さん 268字
- ③槇さん 242字
- ④山邊さん 230字
- ⑤今泉さん 203字
- ⑥岡本さん 201字
- ⑦合原さん 190字